Senioren schunkeln zu "Bavaria"

Pflegeheimbewohner und Mitarbeiter feiern Oktoberfest - Feuerwehrmusikzug spielt auf

VON ASTRID KÖHLER

GRASDORF. Obwohl es in der Grasdorfer Einrichtung nur einen bekannten Bayern gibt, den neuen Heimleiter Erwin Reiter-Ziegler aus Augsburg, war das Seniorenund Pflegeheim Leinetal gestern ganz in bayerischer Hand. Rund 200 Gäste feierten im blau-weiß geschmückten Speisesaal Oktoberfest.

300 Brezen, ebenso viele Stücken Leberkäs', Kartoffelsalat und Käsehappen hatte das Küchenteam für die Pflegebedürftigen auf den Zimmern und die Feiergesellschaft vorbereitet. Festzeltatmosphäre verschafften blau-weiße Girlanden, lange Tafeln mit Tischdecken im typischen Rautenmuster, ein Bierstand und Musik - von Bayerns inoffizieller Nationalhymne "Bavaria" bis zum "Anton aus Tirol". Immer wieder schunkelten die Gäste an den sechs langen Tischen mit, klatschten und schwenkten die Arme zum Takt durch die Luft. Oktoberfeste habe es schon gegeben, aber noch kein richtiges bayerisches, sagte Mitarbeiterin Ingrid Langefeld, die mit Kolleginnen den Raum dekoriert hatte: "Ich finde es gut, sonst hätten wir auch nicht so viel ge-

Nachdem Heimleiter Reiter-Ziegler, mit Krachlederner und Filzhut gekleidet, den Wiesen-Schlager "Ein Prosit, ein Prosit der Gemütlichkeit" angestimmt hatte, gab es für einige kein Halten mehr.



Oktoberfest im Leinetal: Mitarbeiter und Pflegeheimbewohner feiern im blau-weiß geschmückten Saal. Auf der Tanzfläche vergnügen sich Erwin Reiter-Ziegler (von links), Rita Müller sowie Brigitte und Manfred Zeitz. Köhler

Sie schoben sich an den Tischreihen und geparkten Rollatoren vorbei zur Tanzfläche und drehten zu

der von Hausmeister Jörg Biener aufgelegten Musik freudig ihre Runden. Anschließend spielte der Musikzug der freiwilligen Feuerwehr zwei Stunden lang böhmisch-bayerische Blasmusik.

Stellenangebote

Hestaurant Erbenholz

Wir suchen zu sofort

Immobilienmarkt Gesuche

Blähton-Massivhäuser

Ab 98.700,00 Euro schlüsselfertig.

Figenleistungen möglicht